

Capitanes

(17-01-2022).- Andrea Viejo...

Dirige en México Laika, startup enfocada al mercado de mascotas que acaba de cerrar una ronda de inversión por 48 millones de dólares con capital de Softbank y otros inversionistas. Los recursos serán para su expansión en el País, en donde ha visto un crecimiento de hasta 30 por ciento mensual en usuarios.

Cuenta regresiva

Es cosa de unos días para que Adolfo Cuevas Teja, presidente interino del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT), termine su periodo de comisionado y habrá que ver qué pasa con la sucesión pues no parece ser un tema de mucho interés para la actual Administración.

En 2020, Gabriel Contreras, el primer comisionado presidente del IFT dejó el Instituto, por lo que el Pleno había sesionado sin un integrante y sin un presidente oficial desde entonces.

Además, en 2021 terminó su periodo Mario Fromow, por lo que desde entonces se ha operado con dos asientos libres.

Una vez que Cuevas deje el Instituto, el último día de febrero de 2022, el Pleno del regulador tendrá tres vacantes que deberán ser ocupados por mujeres en aras de alcanzar la paridad de género.

Aunque hay candidatas para ocupar los puestos, el Presidente Andrés Manuel López Obrador no ha mandado las listas al Senado para que el proceso pueda continuar y el Pleno pueda estar completo.

Las propuestas son urgentes para dar continuidad a las actividades del Instituto, incluso legisladores estadounidenses han expresado su preocupación por la permanencia del regulador, pues es una institución autónoma contemplada en el T-MEC.

Enojados y frustrados

Recientemente se han intensificado las críticas en Estados Unidos por las acciones de la administración del Presidente López Obrador en materia energética.

Influyentes legisladores han levantado la voz por el trato discriminatorio al suspender los permisos de importación, como sucedió con el caso de Trafigura, o el bloqueo a terminales de almacenamiento de combustibles en las terminales de Monterra, en Veracruz o la de Bulkmatic, en Nuevo León.

Algunos piensan que los cuestionamientos están dirigidos a la Secretaria de Energía de EU, Jennifer Granholm, para que tome una postura más fuerte ante Rocío Nahle durante su visita a México prevista para esta semana.

A estas críticas se suma el reporte de NREL, que depende del propio Departamento de Energía estadounidense, en el que se advierte que, de aprobarse la reforma eléctrica, los costos podrían aumentar hasta 52 por ciento y tendría un efecto devastador en proyectos de generación a partir de fuentes limpias.

Lo que sí es un hecho es que en sus cartas los legisladores muestra un creciente enojo y frustración ante los obstáculos que sufren las empresas de estadounidenses en México.

Diversidad minera

En el primer trimestre de este año la Cámara Minera de México (Camimex), que preside Jaime

Gutiérrez Núñez, iniciará los trabajos de la vicepresidencia de inclusión femenina en la minería, la cual se alojará en la Comisión de Inclusión de la Camimex.

Hasta ahora no existía un área encargada para impulsar específicamente la inclusión de talento femenino en el sector minero y a cargo de la nueva vicepresidencia estará Ana María González, presidenta de Women in Mining Mexico.

Sólo para darle contexto, las mujeres representan el 16 por ciento de todo el personal empleado en la minería.

La brecha de género, que se ha ido cerrando en los últimos años, tiene su origen en una serie de mitos y hasta supersticiones que rodeaban a la minería, como la disparatada idea de que si una mujer entraba a una instalación, la mina dejaba de producir.

El salario promedio para las mujeres en este sector es de 36 a 73 por ciento más alto que la media nacional, lo que les permite mejorar su calidad de vida y la de sus familias.

Visión Food Tech

Parrot, que capitanea Roberto Cebrian, es una startup mexicana que le está pegando a lo grande en la categoría food tech, con el objetivo de desarrollar tecnología para optimizar la operación de los restaurantes del País.

Recientemente, la firma cerró su ronda A de financiamiento, con la que recaudó 9.5 millones de dólares, mismos que se utilizará para el desarrollo de la solución ParrotConnect y continuar su expansión.

La tecnología de ParrotConnect centraliza la operación de los restaurantes con funcionalidades como la integración de pedidos de delivery apps, servicio a mesas, módulo de pedidos online para contar con una tienda en línea propia integrada al punto de venta, configuración de permisos de personal, editor de menús, manejo de áreas de cocina, tipos de pago y reportes en tiempo real desde un solo portal administrador.

La ronda de financiamiento fue liderada por el fondo F Prime Capital, que cuenta con un portafolio de inversión de más de 200 compañías.

El objetivo de la empresa es convertir a ParrotConnect en una plataforma "todo en uno" para el sector restaurantero, pues su principal objetivo es lograr una eficiencia en los procesos de estas empresas, que en México son en su mayoría Pymes.

capitanes@reforma.com.mx

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2022-01-17/op219558>

Fecha de publicación: 17-01-2022